

## Plaisance-du-Touch. Plaisance Citoyenne se lance en campagne



de gauche à droite, A. Lamia, P. Barbier, F. Queval , JF. Behm, S. Duhamel.DDM

### Politique, Plaisance-du-Touch

Publié le 25/04/2025 à 05:11

### Correspondant de la rédaction de Haute-Garonne

La liste Plaisance Citoyenne est en train de se constituer et se prépare pour la bataille des prochaines municipales. Florence Queval, tête de liste présente le groupe comme un collectif engagé, né des huit élus Plaisance Citoyenne, qui a été dans l'opposition depuis 2020, avec une connaissance du terrain. Actuellement environ une trentaine de personnes travaille et se réunit régulièrement pour travailler sa stratégie et les priorités "Un groupe que toute personne peut rejoindre, sans couleur politique en accord avec notre charte".

#### **Idées et objectifs principaux :**

La liste se veut représentative et inclusive, intégrant les idées et les préoccupations des citoyens. Elle a élaboré une charte qui définit ses valeurs et ses priorités, notamment l'inclusivité, l'environnement et les aspects sociaux.

Les objectifs de la liste sont définis collectivement, avec une volonté de co-construire le programme municipal. "Cela inclut des projets concrets à démarrer rapidement, en s'assurant d'avoir les bons partenaires".

Un objectif de démocratie participative : "Nous aspirons à une transition vers une démocratie beaucoup plus directe, où les citoyens seront activement impliqués dans le processus décisionnel. Des ateliers et des assemblées sont déjà organisés régulièrement pour recueillir les idées des habitants. Des citoyens pourraient être tirés au sort pour participer aux discussions, une fois élus".

Un des axes prioritaires est la rénovation des bâtiments municipaux vieillissants et la promotion de la mobilité durable, notamment par le développement de pistes cyclables et la végétalisation du centre-ville. La préservation des terres agricoles est également essentielle.

L'équipe souligne l'importance de la présence d'un manager de centre-ville "compétent et formé pour dynamiser le commerce local et établir des relations solides avec les commerçants".

La sécurité est abordée sous plusieurs angles, notamment pour l'éclairage des routes et des pistes cyclables avec une vision systémique qui relie tous ces enjeux, en intégrant les préoccupations environnementales dans chaque projet.

Plaisance citoyenne se positionne comme un acteur du changement, cherchant à impliquer les citoyens dans la gouvernance locale tout en répondant aux besoins urgents de la commune à travers des projets concrets et durables.

[plaisance-citoyenne.fr/site](https://plaisance-citoyenne.fr/site)